

Un regain d'intérêt pour l'histoire locale

Pour sa dix-septième assemblée générale, La Salévienne, société savante de Savoie, s'est retranchée dans la salle municipale de Viry, où une cinquantaine de membres se sont retrouvés. Dans son rapport moral, Claude Mégevand, président, a évoqué les principaux événements de 2001. Le plus important sans doute, est que la société vient de dépasser les deux cents membres (208 pour être précis, ce qui fait une forte augmentation de 11 %). La fréquentation aux diverses conférences est aussi en forte augmentation, ce qui tend à prouver un regain d'intérêt pour l'histoire locale et la qualité des sujets et intervenants choisis.

Pour ce qui est des publications, la Salévienne reste très active. Hormis son organe interne *les échos N°X*, remis aux membres et disponible à la vente, un ouvrage très important a été publié en juin *Louis Armand, le savoyard du siècle*, qui a reçu un très bon accueil. La Salévienne a d'ailleurs établi un nouveau record en 2001, avec 1 416 ouvrages vendus (400 de plus qu'en 2000 !). D'autre part, elle dispose d'un site Internet actualisé une fois par semaine.

Pour les projets, une étude complète sur le couvent Saint-Victor et le chapitre de Genève permettrait de mieux connaître les propriétés terriennes au Moyen-Age afférentes. La maison du Salève est aussi un dossier dans lequel la Salévienne est active. Peut-être son futur pied-à-terre ! L'avancement du projet a d'ailleurs longuement



Pas de changement pour le bureau de la Salévienne, une équipe dynamique.

été développé lors de cette assemblée (cf. notre édition du 3 janvier 2002).

Citons aussi le dépôt d'un dossier de déclaration d'utilité publique de l'association. Cette reconnaissance permettrait de rendre les cotisations et dons déductibles fiscalement, ce qui pourrait doper ses moyens d'action. Et n'oublions pas le congrès des sociétés savantes de Savoie à Archamps les 14 et 15 septembre prochains, dont nous aurons l'occasion de reparler...

P.F.

La prochaine conférence aura pour thème *Première vision cartographique du Salève et du bassin lémanique* par Georges Charrière-Grillon, et se tiendra le samedi 20 avril à la salle municipale d'Andilly (à Saint-Symphorien) à 14 h 30. Entrée libre. Pour plus de renseignements (Tél : 04 50 35 68 36, fax : 04 50 35 63 16. <http://la-salévienne.org>).